

Befördert wurden in der Abbesbütteler Wehr Tino Redenz-Weiner, Niklas Döring und Sebastian Thielemann zu Oberfeuerwehrmännern, Bettina Pahlke zur Feuerwehrfrau. Zu Feuerwehrmann-Anwärter wurden Marc Samek, Richard Bühner, Stefanie Möllering, Christian Matthias, Wim Bauweraerts und Tobias Weißmann ernannt. Rouven Langanke erhielt das goldene Strahlrohr der Wehr.

## Wehr ist gewachsen

## Abbesbüttel Es gibt 24 neue Mitglieder.

Für ihre Jahresversammlung musste die Feuerwehr Abbesbüttel jetzt in einen größeren Raum ausweichen. Die Brandschützer sind inzwischen so zahlreich, dass der übliche, kleinere Raum nicht mehr ausreichte.

Um mehr Freiwillige zu gewinnen, waren die Brandschützer von Haus zu Haus gegangen, hatten die Wehr vorgestellt und Interessenten zum Schnuppertrainig eingeladen. Dieser Einsatz hat sich gelohnt: 24 Neuzugänge verzeichneten die Brandschützer, sagte Ortsbrandmeister Jürgen Stahlberg. Darunter sind sieben neue aktive Mitglieder, hinzu kommen 17 fördernde Mitglieder. Insgesamt besteht die Wehr aus 179 Mitgliedern. In den Einsatzgrup-

pen verrichten 34 Mitglieder ihren Dienst, 30 Kinder und Jugendliche bilden den Nachwuchs.

Auf dem Wachstum wolle sich die Wehr nicht ausruhen, sagte Stahlberg. Stattdessen wolle sie auch in diesem Jahr mit Aktivitäten attraktiv sein. So werde die Jugendfeuerwehr Abbesbüttel 50 Jahre alt. Ein guter Grund, um im Rahmen eines Festkommerses und Spiele ohne Grenzen mit Fahrzeugschau mit den Abbesbüttelern zu feiern.

28 Mal mussten die Feuerwehrleute im vergangenen Jahr ausrücken, sagte der stellvertretende Ortsbrandmeister, Rouven Langanke. Unter anderem zu einem Brand in Meine und zum Hochwassereinsatz.